

Hoy, durante la sesión de control al Gobierno

Marta González recrimina a Montero el retraso en la modificación del *Sólo sí es sí* y exige que deje de mentir: “Cualquiera pediría perdón a las mujeres y se iría”

- La portavoz adjunta del GPP en el Congreso exige a la ministra de Igualdad que aclare por qué retrasa la reforma de esta norma con una nueva prórroga del plazo de enmiendas, “que deja bien claro lo poco que le interesan las mujeres de su país”
- “El tictac que marca el final de la legislatura suena para usted cada vez más claro y ese castillo en el que se parapeta con sus amigas tiene los días contados, los que faltan para la victoria del PP en las urnas”, traslada a Montero
- Lamenta que tanto la ministra de Igualdad como el titular de Interior continúen en sus cargos y no hayan sido destituidos, como habría sido el caso en cualquier país con un gobierno y un presidente serio
- “Cualquier otro pediría perdón a las mujeres y se iría. Cualquier presidente del Gobierno mínimamente consecuente, la cesaría. Ni uno ni otro son sensatos o consecuentes y usted continúa aquí”
- Recuerda a la titular de Igualdad que la voluntad de las mujeres que salieron a la calle después de la sentencia de la ‘manada’ era que se agravase la condena y no que los delincuentes tuvieran penas menores o salieran antes de la cárcel
- Sostiene que la reforma del Gobierno de Sánchez es “semántica e incluso cosmética”, porque hizo desaparecer el delito de abuso, pero rebajó las penas de la agresión, lo que ha dado lugar a 755 reducciones de condenas y 80 agresores excarcelados
- “Siempre tuvo la intención de rebajar las penas, porque es defensora acérrima de la inutilidad de las condenas de cárcel”, advierte González, quien asegura que el cambio del nombre del delito “no actúa como una varita mágica”